

## ABSTRAK

Ika Nurfitria, 2021, *Penguatan Karakter Peduli Lingkungan Dalam Membentuk Perilaku Hidup Bersih Pada Siswa Di Sdn Kangenan 1 Kecamatan Pamekasan Tahun Pelajaran 2021-2022*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing : Dr.Mohammad Thoha, M.Pd.I

**Kata Kunci: Peduli Lingkungan, Hidup Bersih**

Penguatan Karakter Peduli Lingkungan merupakan usaha yang dilakukan guru kepada siswa agar memiliki karakter peduli terhadap lingkungannya. Memiliki karakter peduli lingkungan dapat membantu siswa untuk melestarikan lingkungan agar mencegah terjadinya kerusakan lingkungan terutama di lingkungan sekolah. Dengan siswa memiliki karakter peduli lingkungan akan berdampak positif pada perilaku hidup bersih siswa. Perilaku hidup bersih merupakan perilaku yang berupaya untuk menjaga kebersihan dan kesehatan yang ditimbulkan dari diri sendiri.

Penelitian ini memiliki dua fokus penelitian yang menjadi pembahasan pokok sebagai berikut: *pertama*, bagaimana penguatan karakter peduli lingkungan dalam penerapan perilaku hidup bersih di SDN Kangenan 1 Kecamatan Pamekasan Tahun Pelajaran 2021-2022. *Kedua*, gambaran perilaku hidup bersih setelah dilakukan penguatan karakter peduli lingkungan di SDN Kangenan 1 Kecamatan Pamekasan Tahun Pelajaran 2021-2022.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Penelitian kualitatif yaitu mengumpulkan data berupa naskah wawancara, catatan lapangan, dan dokumen. Sumber data yang diperoleh yaitu dengan melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Informan yang digunakan dalam penelitian ini yaitu kepala sekolah, guru, dan peserta didik. Pengecekan keabsahan data dilakukan melalui triangulasi sumber dan teknik

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, penguatan karakter peduli lingkungan dapat membantu siswa agar memiliki karakter peduli terhadap lingkungannya yang dapat ditinjau dari segi sikap, emosi, kepercayaan, dan kemauan. Adapun penguatan karakter yang dapat dilakukan oleh guru yaitu dengan melaksanakan kegiatan menjaga lingkungan sekolah seperti menjalankan kerja bakti setiap hari jum'at dan melaksanakan jadwal piket kelas. *Kedua*, perilaku hidup bersih dapat di terapkan seperti mencuci tangan, membuang sampah pada tempat sampah, mengolah sampah menjadi pupuk kompos, sekaligus senam pagi untuk menyehatkan badan.